
No bajará &quot;luz&quot; en corto plazo - Tribuna de San Luis
Martes, 21 de Enero de 2014 02:19

Tribuna de San LuisNo bajará &quot;luz&quot; en corto plazoTribuna de San Luis... eléctrica
que tanto esperan los sanluisinos, será hasta en un plazo no mayor de dos a tres años debido
a que se requiere de la inversión privada en el sector, así lo dio a conocer el diputado federal
del I Distrito electoral, ingeniero Enrique ...
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